Gemeinsam reisen

Begleitete Gruppenreisen als lohnenswerte Alternative zum Pauschalurlaub

großer Unternehmen zugänglich, gewinnen begleitete Gruppenreisen auch für Privatpersonen zunehmend an Bedeutung.

Einer der Vorteile dieser Art

Früher nur leitenden Mitarbeitern

zu reisen ist die persönliche Betreuung durch einen regionalen
Vermittler, der oft auch zugleich
der Reisebegleiter ist. Dieser
direkte Kontakt garantiert eine
individuelle Betreuung und weniger Anonymität als bei sonstigen
Pauschalreisen. Meist eher Studienreise als reiner Urlaub, glänzen
begleitete Gruppenreisen mit außergewöhnlichen Angeboten und
flexibel gestalteter Organisation,
die z. B. auch die Nutzung kleinerer Flughäfen zulässt.

Ein bei Reisefreunden schon

bekannter Anbieter solcher begleiteten Gruppenreisen ist Edmund Hetkämper aus Lingen. Als Führungskraft in einer Genossenschaftsbank hat er seit 1973 in Westfalen, später im Emsland über 15 Jahre lang Gruppenreisen für seine Kunden in die ganze Welt begleitet. Auf Bitten vieler seiner langjährigen Reiseteilnehmer bietet er nunmehr auch nach dem Ausscheiden aus dem aktiven Berufsleben als Kleingewerbe zwei bis drei Gruppenreisen pro Jahr für Interessierte an. Als Vermittler arbeitet er dabei mit Veranstaltern zusammen, die seit mehr als einem Vierteljahrhundert erfolgreich am Markt tätig sind.

Jede angebotene Reise hat Hetkämper als Info-Reise vorher getestet und wird auch später von



ihm persönlich begleitet. Im Gesamtpreis sind immer alle Ausflüge, Transfers zum Flughafen und Trinkgelder enthalten.

Nach jeder Reise verfasst Edmund Hetkämper für seine Reiseteilnehmer und andere Interessierte jeweils ausführliche Reiseberichte. Sie können von seiner Internetseite heruntergeladen werden.





REISEN -

die schönste Nebensache der Wet

Edmund Hetkämper

Begleitete Gruppenreisen

Wallkamp 6 49808 Lingen Tel. 0591 8075516 Mobil 0174 9588245

www.die-reisefreunde.com